
 

            

 

 

斎場の式場が小規模なため、式列席者や会

葬者の多い葬儀へも対応できるよう、座席数

を現状の２倍にする改修工事を３式場のうち

１式場について実施する。 
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月 日 曜日 審議内容 

２ 21 金 招集日 

 28 金 本会議 会派代表質問 

（元木美奈子議員）  

３ 3 月 総務常任委員会 

 4 火 総務常任委員会 

 5 水 総務常任委員会 

 6 木 教育民生常任委員会 

（元木美奈子議員） 

 7 金 教育民生常任委員会 

（元木美奈子議員） 

 10 月 教育民生常任委員会 

（元木美奈子議員） 

 11 火 都市経済常任委員会 

（みせ麻里議員） 

 12 水 都市経済常任委員会 

（みせ麻里議員） 

 13 木 都市経済常任委員会 

（みせ麻里議員） 

 18 火 本会議 一般質問 

 19 水 本会議 一般質問 

 20 木 本会議 一般質問 

（みせ麻里議員） 

 24 月 本会議 討論・採決 
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 少子化対策事業を推進するために、新たに

基金を設置。財源は財政調整基金からの繰り

入れによる３０億円 

 事業の一つとして、妊娠届の提出を機に子

育てプランの作成や、出産準備時期と１歳の

お誕生日をお祝いする支援ギフトの配布。 

 当代島地区に平成２７年に広域型特養ホ

ームを開設する民間事業者に対して、補助金

を助成する。 

 生前受付が可能な共同型墓地である樹林墓

地を第１区と第２区の間の広場に整備する。 

 新木場駅でのりんかい線等への乗り継ぎ実

態や利用経路、目的地等を把握するため、実態

調査やアンケート調査などを実施。 

 一時的に家庭での保育や育児が困難と

なった子どもをあずれられるように公立

幼稚園や旧第３教職員住宅を改修する。 
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件名 要旨 細目 

１、浦安のまちづくりについて １、浦安駅周辺再整備に伴

う普通財産の交換につい

て 

２、北栄３丁目の株式会社

ダイエー進出について 

１、不動産の鑑定評価について 

２、浦安駅と新浦安駅周辺の 

まちづくりへの影響について 

１、駐車場について 

２、園児の緊急避難対策について 

２、子ども・子育て支援新制度

について 

１、事業計画策定について １、進捗状況と今後について 

２、保育の質の確保について 

３、放課後児童の支援について 

３、自然再生エネルギーに 

ついて 

１、太陽光発電について １、普及促進について 

２、課題について 

４、空き家対策について １、適正管理について １、市の現状と管理について 

２、条例制定について 

５、災害対策について １、雪対策について １、市の取り組みについて 
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平成２５年度に実施設計を実施、２

６年度は工事に着工するため、工事費

と工事監理費・施設備品等の経費を計

上。 

 高齢者世帯の異変に気づいた時に、市役所と地域

住民・事業者などが連絡・状況確認をして、地域の

高齢者を見守っていくシステムを構築する。 

事業者は銀行やコープ、上下水道メーター確認事

業者、電気・ガス事業者、新聞販売店等を検討する

他、協力できる事業者を市広報やホームページを利

用して呼びかける。 

市内１７小学校と９中学校の体育館にエア

コンを設置するために設計委託を行い、機

器・設置費のリース契約を行う。 

市内１８小学校の理科室・図工室・家庭

科室、市内１４小学校の配膳室にエアコン

を設置するための実施設計をおこなう。 

市内９中学校の理科室・美術室・木工

室・金工室・調理室・被服室、市内６中学

校の配膳室にエアコンを設置するために

実施設計を行う。 

開館以来、３０年以上が経

過し、老朽化や設備の劣化が

著しいため、堀江公民館は改

修工事を、富岡公民館は実施

設計を行う。 
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